

Budde Urlaubsreisen:

Circle Dance Workshop auf hoher See

Akustik-Kreuzfahrt von Budde Urlaubsreisen

(saw). Wenn der Luxusliner MSC Magnifica im Herbst durchs Mittelmeer kreuzt, tanzen die Gäste auf hoher See bei einem Celtic Circle-dance Workshop bretonische, irische und schottische Folk-Tänze. Die Reise verspricht, ein unvergessliches Erlebnis zu werden

Für Kunden des Unternehmens Budde Urlaubsreisen, die vom 19. bis 27. Oktober die Akustik-Kreuzfahrt durchs Mittelmeer gebucht haben, ist die Teilnahme am Tanzworkshop kostenlos. Leiter ist der bekannte Bonner Ernährungswissenschaftler, Heilpraktiker und Buchautor Dr. Jürgen Weihofen. „Gemeinsam in Reihen und Kreisen ursprüngliche Rhythmen spüren“, schwärmt Anke Budde, Geschäftsführerin von Budde Urlaubsreisen, von dem Zusatzangebot für ihre Gäste, „loslassen, abschalten und Energie tanken...“

Vier Konzerte und eine Jam Session

Eine „einzigartigen Mischung aus Mittelmeer-Kreuzfahrt und gefühlsintensiver Musik“ nennt Anke Budde die Akustik-Kreuzfahrt, auf der sie ihren Kunden exklusiv viel Musik bietet. Vier Konzerte und eine Jam Session mit international bekannten Künstlern warten auf ihre Gäste. Sie können außerdem an einem moderierten Songwriting-Workshop teilnehmen. „Hier werden die Musiker Laien ein wenig hinter die Kulissen schauen lassen“, verspricht Anke Budde.

Budde Urlaubsreisen bietet die Akustik-Kreuzfahrt ab 699 Euro an – viel Schiff für wenig Geld. 1.259 Doppelkabinen hat die erst 2010 in Dienst gestellte MSC Magnifica. Das Schiff der gehobenen Luxusklasse besitzt ein Theater mit 1.200 Plätzen, ein Casino, ein Kino, mehrere Bars, eine Diskothek und fünf Restaurants. Der Luxusliner legt in Malaga, Lissabon, Casablanca und Barcelona an. Persönliche Reiseberatung gibt es telefonisch unter 0671/9211913, weitere Informationen im Internet unter www.akustik-kreuzfahrt.de

August 2012

1.730 Zeichen

Text im Internet unter: www.redaktionsbuero-schwartz.de